
 

令和４(２０２２)年度 第１回学校給食共同調理場運営委員会 会議概要 

 

１ 日時 令和４(２０２２)年７月１５日(金) 午後３時００分から午後４時３０分 

 

２ 会場 柏崎市役所 １階 多目的室 

 

３ 学校給食共同調理場運営委員 １０名（敬称略） 

  山賀 吉一[会長]（田尻小学校長）    菊地 一秀[副会長](北条中学校長) 

  小林 多佳子（剣野小学校長）      松木 和典（剣野小ＰＴＡ会長） 

  左右田 直樹（中通小ＰＴＡ副会長）   大塚 絵里子（高柳小ＰＴＡ副会長） 

  渡辺 幸恵（枇杷島小ＰＴＡ副会長）   柳 健太郎（北条中ＰＴＡ副会長） 

  武藤 謙介（柏崎保健所所長）      藤田 庸子（新潟県栄養士会） 

【欠席者：左右田 直樹（中通小ＰＴＡ副会長）、柳 健太郎（北条中ＰＴＡ副会長） 

武藤 謙介（柏崎保健所所長）                     】 

※ 委員１０名のうち過半数出席により成立 

 

４ 事務局 

   柏崎市教育委員会教育総務課 ６名 

  田辺 文敏（教育総務課長兼学校給食共同調理場長） 

松崎係長  品田主任  高橋主事  品田非常勤  小名非常勤 

   共同調理場栄養士 ９名  ※（ ）は調理場名 

  高橋(中央) 阿部(中央) 近藤(南部) 神林(西部) 高鳥（第二） 山村(北部)  

上原(東部) 垣中(枇杷島) 米山(西山) 

【欠席者：近藤(南部)】  

 

５ 報告・協議事項 

⑴  令和３(２０２１)年度学校給食会計決算報告について    ・・・承認 

⑵  令和４(２０２２)年度学校給食共同調理場の運営について  ・・・承認 

① 学校給食調理場の概要について 

② 学校給食関係予算及び主な事業等について 

③ 学校給食費及び共同調理場予算について 

④ 学校給食物資納入業者について 

  ⑶ その他 



 

 

６ 質問事項 

 Ｑ 昨今の原油価格・物価高騰により、他市だと市が給食会計を補填するという話がある

が、柏崎市ではどうか。特段給食の内容に変化は感じないが。 

 

 Ａ 地方創生臨時交付金を利用して、物価上昇率分（６％程度と見込む）を補填する予定

である。一食当たり小学校１７円、中学校２０円の補填である。保護者に負担をかけ

ることなく、今までどおりの給食を提供できるようにする。また、今年度の給食費適

正化部会において、次年度以降の給食費をどうするか検討していきたい。 

 

 

 Ｑ 下処理済み野菜とは何か。 

 

 Ａ  調理作業・調理時間を短くするために、あらかじめ下処理（カット・皮むき等）を

したもののことをいう。野菜の中でも比較的丈夫なもの（玉ねぎ・じゃがいも等）を

下処理済み野菜として納入している。また、調理後２時間以内に喫食という規定もあ

ることから、調理食数の多い調理場で主に使用している。 

 

 

 Ｑ  異物にプラスチック・ビニール片・原材料不明の異物とあるが具体的に何か。もし

調理や洗浄に使う器具の不備・破損によるものであれば、更新等の必要もあるのでは。  

 

 Ａ  その異物が何なのか、どこで入ったのか、がわからないことがある。調理場ではも

ちろんだが、納入業者や製造業者にも依頼し調査を行っている。 

    調理場の器具については、使用する前と後に必ず異常がないか確認を行ってから使

用している。少しでも異物や部品の混入等の可能性がある場合には、急遽喫食を停止

する等の対応をすることもある。 


